
Род и число имен 
прилагательных в испанском 

языке



ВАЖНО
В испанском языке в отличие от русского – имя прилагательное чаще всего 
ставится ПОСЛЕ имени существительного и ВСЕГДА согласуется в роде и 
числе с существительным, к которому относится.

Например:

      Alberto es un guapo chico. Альберто –красивый парень. 

      Alberto es un chico guapo. Альберто – красивый парень (дословно: парень красивый). 

       Barsik es un negro gato. Барсик-черный кот. 

      Barsik es un gato negro. Барсик - черный кот (дословно: кот черный). 

!!! Перед существительным ставятся прилагательные, которые обозначают 
характеризующее качество и в этом случае они  имеют не отличительную, а 
описательную функцию. 

 (las azules aguas del mar)



Мужской род         Женский род

Если прилагательное заканчивается 
на  -о

El reloj caro (Дорогие часы)

В женском роде окончание меняется 
на –а

La bufanda cara (Дорогой шарф)

Если прилагательное заканчивается 
на –a, -e, i, u или на согласную 

El niño alegre (Веселый мальчик)

В женском роде НЕ ИЗМЕНЯЕТСЯ

La niña alegre (Веселая девочка)

Если прилагательное заканчивается 
на –or, -ón, -án, -ín,* а также 
прилагательные, обозначающие 
национальность и оканчивающиеся 
на согласную 

El alumno trabajador (Трудолюбивый 
ученик)
El perro juguetón (Игривый пёс)
El vino francés  (Французское вино)

В женском роде к окончанию 
добавляется –а

La alumna trabajadora 
(Трудолюбивая ученица)
La gata juguetona (Игривая кошка)
La cultura francesa (Французская 
культура)



*Исключения из предыдущего правила
(в женском роде не меняются):

⚫ Marrón  коричневый

⚫ Mayor старший

⚫ Menor младший

⚫ Mejor лучший

⚫ Peor худший

⚫ Anterior предшествующий

⚫ Posterior последующий



Множественное число имен прилагательных

Если 
прилагательное 
заканчивается на 
гласную 
(кроме –í, -ú):

Если прилагательное 
заканчивается  на 
–í, -ú или на согласную:

Если прилагательное 
заканчивается на -z

Добавляем - s Добавляем -es -z меняем на –с и 
добавляем -es

El coche 
pequeño-los coches 
pequeños

(Маленькая машина- 
маленькие машины)

El edificio azul – los edificios 
azules 

(голубое здание- голубые 
здания)

La estudiante iraní- las 
estudiantes iraníes

(студент иранец- студенты 
иранцы)

Antonio es feliz- Antonio 
y Marta son felices

(Антонио счастливый- 
Антонио и Марта -
счастливые)


